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No respetaron el profundo dolor de la familia

Tras fatal accidente en julio de este año, familiares soldaron
la bicicleta con pernos de anclaje pero fueron violentados

Desalmados roban
bicicleta a animita
de joven fallecidoLucas Muñoz:

Joven violinista se paga
sus estudios superiores
tocando en las calles

Pág. 8
Llama a vecinos a no exponerse:
«Mis padres tuvieron
coronavirus, pero sólo
uno de ellos sobrevivió»
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Aprobación unánime:
Trabajadoras de casa
particular podrán tener
seguro de cesantía
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Este domingo a las 12,00 horas:
Unión San Felipe
jugará en horario de
misa con Puerto Montt
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Por la UNCO de juntas vecinales:
Dirigentes comunitarios
fueron destacados

Pág. 9
Cesfam Segismundo Iturra:
‘Chile crece contigo’
invita a concurso infantil
en estas fiestas patrias

Pág. 10
Vecina las acusa:
Dirigentas vecinales
niegan polémico rumor
a través de redes sociales

Pág. 12

¡Dolorosa visita al Cementerio Municipal!
Madre fue a visitar sepultura de su hija y
se encontró con otra persona enterrada

Pág. 5

DIRIGENTES DESTACADOS.- Ellos son los dirigentes vecinales que este jueves fueron
destacados por la UNCO de juntas vecinales: Guillermo Reyes Monardes, de la junta
vecinal Orolonco; Marisol Domínguez Estay, de la junta vecinal El Totoral; Lorena Piza-
rro Jiménez, de la unidad vecinal de Calle Vergara, y Pablo Herrera Hernández, de la
junta vecinal de Bucalemu. Los cuatro fueron distinguidos en ceremonia realizada en el
Teatro Municipal, con presencia de autoridades comunales. (Foto Roberto González Short)
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¿Aprenderemos la lección?

Roberto Carrandi M.

Cristianos para el Siglo XXI

No hay dieciocho sin brindis
   Fernando Montenegro, Caballito Blanco (Payador)

Brindo por las mascarillas
las llamadas tapaboca
y como la plata es poca
me llegaron de perilla.
Y brindo por los traguillos
que se creen moderados
se sienten acorralados
por lo que les compromete
y sacándose el bonete
chupan como condenados.

Brindaré por el rebrote
y los distintos ministerios
hacen cualquier sahumerio
para arreglarse el bigote.
Difícil que no se note
el que en la fila se pierde
yo los llamo que recuerden
que siempre quedan testigos
de los barbechos de trigo
siempre ha saltado la liebre.

Con los últimos aconte-
cimientos que nos ha toca-
do vivir, vale decir, el Esta-
llido  Social y la Pandemia,
donde en esta patria han
pasado tantas cosas, por
mencionar solo algunas:
protestas, saqueos, exigen-
cias reales y necesarias, du-
doso concepto de la Digni-
dad, nos dimos cuenta que
construimos un país sobre
arena y no roca, no éramos
los tigres de América Lati-
na, apenas gatos mojados y
con tiña.

Nuestras instituciones,
orgullo a nivel latinoameri-
cano, según nosotros, pare-
ce que no eran tal. ¿Seremos
capaces de hacer cambios
que mejoren la vida de la
inmensa mayoría o seguire-
mos apegados a las antiguas
formas?, pues porque o no
sabemos qué hacer o porque
los cambios nos pueden
traer la pérdida de ciertos
privilegios.

Podemos caer en lo fá-

cil, la crítica y la protesta,
pero sin soluciones reales y
posibles de ejecutar, yo me
quejo, pero que otro le dé
solución… No va por ahí la
cosa, eres tú, cada uno de
nosotros el responsable de
lo que sucede, o por hacerlo
mal o por no hacer nada y
mirar para otro lado.

Siempre ha salido más
fácil hacerse el ‘weón’, o el
de la chacra o el leso, para
que nadie se ofenda. Pero
Jesús nos dice: Porque tuve
hambre, porque estaba en
pelotas, estaba solo y tú me
ayudaste, no fue Pedro,
Juan o Diego, Tú me acom-
pañaste, estuviste a mi
lado, me diste ánimo, solu-
ción y esperanza. TU, no
otro.

Los cristianos habla-
mos de conversión, de cam-
bio prefiero llamarlo yo, es
lo mismo, pero… cambio
nos llega más. Y solo es te-
ner una  actitud diferente a
como lo hacía antes, es bá-

sicamente romper ese
egoísmo, ese individualis-
mo tan de moda hoy en día,
subir, escalar, buscar el éxi-
to sin importar los demás,
subir por la escalera sin im-
portar los dedos que pisas
al que viene atrás. Ese cam-
bio es la conversión cristia-
na y no las miles de prome-
sas que hacemos a María y
a Jesús, promesas que mu-
chas veces no tienen ningu-
na importancia: «No tomo
Más», ridículo, con lo rica
que es una ‘Chela Diecio-
chera’.

Vamos a un ejemplo in-
mediato y a la mano, hoy es
11 de Septiembre, después
de casi medio siglo, somos
un poco más tolerantes, o
seguimos tan imbéciles
como antes… mírate al es-
pejo y  hazte la pregunta,
Momio o Upeliento, pero
hazlo… y en una  de esas el
Compañero, perdón Jesús y
María, su mamá, te son-
rían…

Voy a brindar por el huaso
por el blanco y el overo
la montura y el apero
por el sombrero y el lazo.
Brindaré con este vaso
y el potro que relincha
cuando la aprietan la cincha
el mismo se compromete
con la ayuda del jinete
llega golpeando la ‘quincha’.

Brindo por las fiestas patrias
y el fondéate en casa
al gobierno le hace gracia
que no gasten mucha plata.
Cualquiera mete la pata
con viejas o con chiquillas
el trago hace maravillas
que bajan del infinito
y para robarse un besito
se cae la mascarilla.

Al fin yo quiero brindar
por lo malo y por lo bueno
y como ‘roto’ chileno
jamás les voy arrugar.
Queda tela por cortar
porque soy roca en el río
bueno en calor y con frío
con penas y alegrías
con versos y poesía
soy el desierto ‘florío’.

Para recibir a los alumnos de Escuela Buen Pastor:

Diversos trabajos de mejoramiento se
realizan en el Liceo Roberto Humeres

La directora Patricia Pimentel destacoì el inicio de las obras
en el liceo.

Desde hace unos 15
días ya se encuentra la
empresa a cargo de las
obras de mejoramiento
del Liceo Roberto Hume-
res trabajando en distin-
tos sectores del estableci-
miento educacional.

Así lo dio a conocer la
directora del liceo, Patri-
cia Pimentel, quien sos-
tuvo que la empresa que
realiza los trabajos se en-
cuentra trabajando en el
edificio del liceo, realizan-
do cambio de pisos y de
techo, entre otros mejora-
mientos, todo con la idea
de recibir a los niños de la
Escuela Buen Pastor.

«Es importante por-
que vamos a recibir a ni-
ños pequeños, ahora es-
tamos con la empresa
viendo todos los arreglos,
que son baños, para po-
der tener un lindo colegio,
y poder trabajar juntos
con el colegio Buen Pas-
tor. Ahora en este minuto
se está trabajando en los
segundos pisos, se están
sacando los pisos y cam-
biando los cielos, se va a

cambiar pisos, cielo y te-
chumbre, pintar y cambio
de cerámico», dijo la direc-
tora.

Patricia Pimentel sostu-
vo además que actualmen-
te se está evaluando la cons-
trucción de baños para ni-
ños de prebásica, un aspec-
to que no contempla el pro-
yecto original, por ello se
está analizando postular al-
guna iniciativa para contar
con este tipo de baños para
el establecimiento.

«El proyecto no puede
tener cambios, así que el
municipio se va a hacer

cargo de algún proyecto
con el Daem y sus profesio-
nales, para ver de dónde se
sacan las platas para los
baños de los niños», dijo la
profesional.

El plazo de entrega es el
mes de enero del 2021, fe-
cha que permitirá al liceo
cumplir con los tiempos al
ser sede de la prueba de
transición, mientras que los
recursos alcanzan los 280
millones de pesos, recursos
que permitirán el mejora-
miento de este tradicional
liceo de la comuna de San
Felipe.
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«Mis padres tuvieron coronavirus, pero solamente uno sobrevivió»

María Teresa Manosalva, sus padres contrajeron el Covid-
19 y sólo uno de ellos sobrevivió, por lo que llamó a la comu-
nidad a no exponerse al riesgo.

• El atribulado consuelo de una hija que
perdió a su papá y que aconseja a la co-
munidad no exponerse

Los principales consejos
para prevenir el coronavirus
se reiteran como un mantra,
sin embargo, el virus sigue
ahí. La población sigue con-
tagiándose y muriendo,
pero todavía creemos que a
nosotros no nos pasará. Eso
también creía María Tere-
sa Manosalva, quien esta-
ba preocupada por sus pa-
dres, pues si se contagiaban,
sabía que se verían compli-
cados. Y sus presentimien-
tos no estaban errados.

Primero fue su madre,
ex funcionaria de salud,
quien pensó que no le toca-
ría, pero las cifras de conta-
gios no son abstractas, refle-
jan personas contagiadas y

ella sufrió las consecuencias
de estar positiva. Estuvo
hospitalizada, pero logró
salir adelante.

Distinto fue el caso de
su padre, don Juan Ma-
nosalva ,  conocido ex
militar y miembro de la
iglesia católica en Los
Andes, quien incluso era
ministro lector instituido
y estaba a cargo de la Ca-
pilla Nuestra Señora del
Valle del sector de Co-
quimbito.

A sus 77 años, él tam-
bién se contagió, luchó, lo
pasó mal y cuando pensaba
que podría salir adelante, el
covid ya lo tenía muy debi-
litado y finalmente falleció.

«Mis papás se conta-
giaron juntos, mi mamá lo
toleró, logro salir adelan-
te después de una neumo-
nía que la tuvo muy afec-
tada, y pese a que ya han
pasado más de dos meses,
ella todavía se cansa cuan-
do hace muchas cosas. Cla-
ramente quedó con secue-
las respiratorias que no la
han dejado llevar su vida
normal. En el caso de mi
papá, como todos los ex-
pertos han dicho, tenía en-
fermedades de base como

diabetes e insuficiencia re-
nal, que lamentablemente
lo descompensaron y final-
mente falleció por falla
multiorgánica», comenta
María Teresa.

Apesadumbrada, sigue
viendo en las noticias cómo
gente irresponsable se jun-
ta sin medidas de preven-
ción o se expone gratuita-
mente en filas y negocios
que no son de primera ne-
cesidad, lo que la motivó a
entregar su testimonio
como ejemplo de que este
virus sí mata y destruye fa-
milias.

«Yo tenía mucho temor
de que se contagiaran, en
especial mi padre, porque
iba a ser muy difícil supe-
rarlo y la verdad es que
cuando se hospitalizó en el
Hospital San Camilo, por
las diálisis, yo pensé que
no iba a sobrevivir los pri-
meros días. Primero em-
pezó a repuntar súper bien
a todo lo respiratorio,
pero a las personas que
tienen enfermedades de
base, les afecta las partes
más débiles, que fue lo que
le pasó».

Para ella, el llamado a
las personas es a cuidarse
para cuidar a los suyos.
«Debemos evitar toparnos
con gente, porque no sabes
si con los que te topas son
asintomáticos o con sínto-

mas que salen igual. Lo
ideal es que adultos mayo-
res no salgan, o lo hagan
dentro de la cuadra, porque
son más débiles, pero no los
únicos que pueden sufrir.
Nosotros perdimos a un
primo que falleció a los 45
años por lo mismo, siendo
sano, pero consultó muy
tarde y le dio una neumo-
nía fulminante que lo mató,
porque finalmente nadie

sabe cómo está tu sistema
inmune para enfrentar esta
enfermedad que es tan
agresiva, entonces yo creo
que tomar este tema tan a
la ligera sin saber cómo
está tu salud realmente, es
peligroso. Yo le tengo res-
peto y miedo y por lo mis-
mo, llamo a todos que to-
men conciencia que este
tema mata a las personas
y si no, las deja con secue-
las importantes que afectan
a toda la familia».
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Trabajadoras de casa particular logran por unanimidad aprobación
de proyecto de ley que les da acceso al seguro de cesantía

Bernardina Muñoz, presidenta nacional de ANECAP, tercera de izquierda a derecha en la
segunda fila debatiendo el proyecto de ley.

Conformes quedaron las
trabajadoras de casa particular
de nuestro país porque por
unanimidad en el Congreso se
aprobó el proyecto de ley, cuya
iniciativa salió de ellas mis-
mas, el cual permitirá que es-
tas personas tengan acceso al
seguro de cesantía.

Bernardina Muñoz Ba-
rraza, presidenta nacional de
ANECAP, conversó con
nuestro medio indicando que
desde el mes de marzo «está-
bamos luchando para tener
un beneficio sobre los bonos
que daba el gobierno, ya que
nosotros no teníamos el segu-
ro de cesantía, pero si tenía-
mos un 4.11 y ese 4.11 era a
todo evento, que significa
cuando una trabajadora es
despedida lo lleva y cuando
se salía de los trabajos tam-
bién lo podía sacar. La tra-
bajadora casi siempre lo pa-
saba sacando porque uno lo
puede sacar, entonces en
tiempo de pandemia vimos
que no teníamos el seguro de
cesantía como los otros tra-
bajadores», señaló.

«Empezamos una campa-
ña de lucha con mis compa-
ñeras de otros sindicatos,

reactivamos la Coordinado-
ra de Trabajadoras de Casa
Particular y no bajamos los
brazos hasta que ayer se votó
en la Cámara de Diputados
por unanimidad y el 4.11 del
cual el 3% irá al seguro de
cesantía, donde el 2,2 % a
una cuenta individual de ce-
santía y el 0,8% va a un fon-
do de cesantía solidario y el
1.11% se mantendrá como
indemnización a todo even-
to, o sea que nosotros sali-
mos ganando y el 4.11 que te-
níamos se va dividido en un
seguro de cesantía en la
cuenta individual de cesan-
tía y en la otra cuenta que es
un seguro a todo evento»,
dijo Bernardina Muñoz Ba-
rraza.

- ¿Ese 4,11 lo paga el em-
pleador?

- Es a cargo del empleador,
no se aumenta, solamente que
se divide en tres, no fue au-
mentado, pero lo sigue pagan-
do.

- ¿Ustedes están confor-
mes con esta ley?

- Nosotros estamos confor-
mes con esto porque nosotros
hicimos las gráficas, nosotros
tenemos asesores, una aboga-

da muy buena legisladora y
otra asesora que tenemos tam-
bién, la Claudia Donaire es
nuestra abogada y otra chica
que es muy experta en esto, nos
hizo ver, estudiamos todas las
noches hasta las 11 hicimos las
minutas, entonces esto sí va a
ser beneficioso, tenemos que
educar a las mismas trabajado-
ras de casa particular porque
piensan que esto nos va a be-
neficiar, vamos a tener tres se-
guros en uno, o sea tres segu-
ros porque vamos a tener en
una cuenta individual, un se-
guro de cesantía solidario y
una cuenta individual por ce-
santía.

- A propósito de la pan-
demia, ¿si no hubiera pasa-
do no se podría hacer este
asunto?

- Claro, pero como noso-
tros a nivel nacional pedimos
120 puestos de trabajo, noso-
tros en marzo cuando vimos
que nuestras compañeras esta-
ban siendo desvinculadas del
trabajo, ya que en el Código
del Trabajo hay un artículo, el
152 dice que las trabajadoras
de casa particular son desvin-
culadas de los trabajos por una
enfermedad contagiosa, eso

hizo que muchos empleadores
desvincularan a las trabajado-
ras de casa particular, más un
dictamen que hizo el gobierno
junto a la ministra del Trabajo
y las trabajadoras de casa par-
ticular fuimos muy discrimina-
das con esta pandemia, muy

desfavorecidas, y nosotras tu-
vimos que empezar nuestras
banderas de lucha y no bajar
los brazos, haciendo un lobby
político. Todos los días cam-
biamos algo de la minuta has-
ta que muchos senadores de
muchos partidos políticos, iz-

quierda y derecha, bueno al fi-
nal se dieron cuenta, le toca-
mos el corazón y salió esta ley.

La Coordinadora de Orga-
nizaciones de Trabajadoras de
Casa Particular la conforman
Sintracap, Fesintracap, Anecap
y Sinducap.
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¡Dolorosa visita al Cementerio Municipal!

Madre fue a visitar sepultura de su hija y encontró a otra persona enterrada

Frontis del Cementerio Municipal Matías Tapia.

Juan Manuel Millanao, admi-
nistrador del cementerio.

Como un hecho delicado
y doloroso calificó el inte-
grante de una familia la ex-
periencia vivida por su sue-
gra antes de ayer, cuando
fue a visitar a su hija al ce-
menterio, encontrándose
con la insólita sorpresa que
en el lugar estaba sepultada
otra persona desde el mes
de febrero.

Elías Panguineo, yer-
no de la afectada, envió un
mensaje al programa ‘Dere-
cho al Pataleo’ de Radio
Aconcagua que conduce el
periodista Eugenio Cornejo,
contando esta situación la-
mentable. Posterior a eso se
realiza un llamado donde
cuenta lo vivido por su sue-
gra este día miércoles.

«La verdad que es bien
delicado el tema… bien do-
loroso. Como contaba ayer
(miércoles), mi suegra fue
al cementerio donde tiene
enterrada una hijita que fa-
lleció de niña hace muchos
años, el ’98 creo. La visita-
ban constantemente y por
el tema del estallido social
y todo por el tema de la
pandemia no pudieron ir

tan periódicamente como lo
hacían. Ellos tenían sus pa-
peles al día, sus pagos, todo
correcto en el cementerio, y
apropósito del 10% de la
AFP y todo mi suegra quiso
hacerle un regalo a su hija,
ir a hermosear la sepultura,
y lamentablemente se en-
contró con la sorpresa que
hay otra persona enterrada
en ese sepultura. Mi suegra
es un mar de lágrimas des-
de ayer (miércoles), está
completamente desecha».

Dice que la última visita
fue durante el estallido so-
cial, en el mes de noviembre
por dar una fecha: «Esa fue
la última visita que hicieron,
hasta ahí todo bien, y aho-
ra se encontraron con la
sorpresa que había un señor
enterrado ahí desde febre-
ro de este año. Fueron a pe-
dir las explicaciones a la
administración y le dijeron
que no, no figuraba en el sis-
tema, todo súper light así».

- ¿Tenía algún nom-
bre la sepultura en una
loza?

- Sí, sí, y como cemente-
rio, como administración,

ellos tienen sus registros, ya
no pasa solamente por un
nombre. Igual me causó
mucha rabia la indolencia
con la que abordaron el
tema, porque le dijeron que
no se preocupara, una de las
cosas que le dijeron que des-
pués de cierto tiempo ya no
queda nada… no hay nada
ahí, esa indolencia es la que
más me causó rabia.

- ¿Cómo que no que-
da nada, a qué se refie-
re?

- O sea los huesitos,
como que la guagüita ya no
está, ahí entonces jugaron
con el dolor… Es terrible, a
parte igual mi suegra es re-
ligiosa y tiene su religión y
también lo trataron de abor-
dar por ese tema y no tiene
nada que ver lo uno con lo
otro.

Le preguntaron si esta-
ban al día en los pagos del
cementerio, indicando:
«Todo al día, todo, todo, no
hay ningún aviso, nada,
nada. Por lo que estuvimos
averiguando, porque esto
pasó ayer (miércoles) no
más, no hemos profundiza-

do mucho, pero por lo que
tengo entendido para exhu-
mar un cuerpo no es llegar
y hacerlo tampoco, no es
que digan ‘no pagó y listo’,
por último tienen que darle
un aviso a la familia, y la
familia si después de eso no
da señales de vida, por de-
cir de algún modo, ellos
pueden hacer lo que tienen
que hacer, pero en este caso
nada, nada», señaló Elías
Panguineo.

En cuanto a la solución
que le dieron, señaló que le
dijeron que después le da-
ban lugar «en otro lado, si
quiere trae a su pastor para
que haga una ceremonia,
así como súper frío todo, no
sé, no corresponde», señaló
el yerno de la afectada.

Al finalizar manifestó
que la sepultura pertenecía
a la familia Nanjarí Campos.

ADMINISTRACIÓN
CEMENTERIO

Fue el propio adminis-
trador del cementerio,
Juan Millanao, quien en-
tregó su versión de los he-
chos en radio Aconcagua,
indicando que acompañó al
matrimonio al patio núme-
ro 12 donde están gran par-
te de los infantes.

Indica que el infante fue
sepultado el año 1998: «A la
fecha si uno remueve tierra
no vas a encontrar nada y
eso los expertos lo saben, no
hay vestigios de nada a 20
años», señaló Millanao.

Consultado si estaba el
nombre de la niña enterra-
da en el lugar, dijo que no
había: «Por eso mismo yo
los registros que tengo no
hay indicios, solamente hay
una frase que dice ‘Nanjarí’
(...), eso está en los registros
por lo tanto yo no tengo la
posibilidad, si ahí dice no
identificado, de buscar do-
micilio, teléfono. Mira noso-

tros en estos momentos es-
tamos haciendo un trabajo
bastante arduo, bastante
profundo en términos de
actualizar todos los datos
de los difuntos y familiares
que pudieran haber en las
distintas tumbas. Estamos
preocupados de ese tema,
pero también llamo a la re-
flexión de toda la gente que
si tienen difuntos, se pre-
ocupen porque el adminis-
trador, cualquiera sea éste,
imagínate que en los últi-
mos años han pasado cua-
tro administradores por el
cementerio, yo soy el últi-
mo, por lo tanto no existe un
historial con toda la profun-
didad que uno quisiera»,
indicó Millanao.

Señala entender el dolor
que tiene la madre de la
niña: «Yo ayer traté de ex-
plicarle porque hay mucha
emoción en aquello, yo ja-
más quisiera perjudicar a
alguien, absolutamente a
nadie, pero cuando yo le
pregunto al administrativo
que tiene mucha experien-
cia, que lleva mucho tiem-
po, y me dice ‘no tenemos
antecedentes, ¿cómo llama-
mos a la gente, cómo lo ha-
cemos?’, por lo tanto tenía
una necesidad en poder
darle sepultación a otro di-
funto y dispuse, la verdad
que dispuse, pero también
había una responsabilidad
familiar detrás. En el año
2014 ellos tenían la obliga-
ción de construir y no cons-
truyeron, Eugenio. ¿Es do-
lorosa?, sí, es doloroso, pero
aquí hay una responsabili-
dad primero de la familia y
después sí efectivamente y
administrativamente hay
una responsabilidad del
funcionario y yo lo asumo
como corresponde, por eso
que he tomado la iniciativa
de responder tu llamado y
dar a conocer lo que pasó»,

manifestó Millanao.
En cuanto a que si se

hizo una exhumación por el
hecho que se va a enterrar
una persona donde hay otra
sepultada, indicó que se hizo
la exhumación y no había
nada: «Porque vuelvo a rei-
terar, un bebé después de
20 años no queda absoluta-
mente nada. No quiero mi-
nimizar el tema Eugenio,
esto tiene la seriedad que
corresponde a toda la situa-
ción dolorosa de la muerte,
pero nos tenemos que pre-
parar y tenemos que asu-
mir la responsabilidad que
le quepa a cualquier perso-
na. Había una responsabi-
lidad de construir hasta el
año 2014 y no se construyó,
y al requerir los anteceden-
tes de quién podría haber
estado sepultado ahí no
existen antecedentes, es lo
que en los registros apare-
ce, y eso yo se lo explico a
los familiares, les digo mi-
ren, yo les voy a buscar una
solución porque aquí hay
muchas emociones, y ellos,
el matrimonio lo entendió,
tan posible que el mismo
esposo le transmite a la se-
ñora que eso es efectivo,
después de una cierta can-
tidad de tiempo no queda
nada, solamente queda el
registro».

En el cementerio de San
Felipe hay unas 30 mil per-
sonas sepultadas.



66666 EL TRABAJO  Viernes 11 de Septiembre de 2020

Andrés Fernández y Gonzalo Álvarez
dos ex canteranos del Uní Uní de

insospechadas proyecciones

Unión San Felipe jugará este domingo en horario de misa con Puerto Montt

El conjunto albirrojo llegará precedido al juego del domingo tras empatar con Temuco.

En el que se dice es el
estadio más lindo del mun-
do (Chinquihue), Unión San
Felipe seguirá este domin-
go afrontando su maratón
de partidos en el retorno del
torneo B del balompié pro-
fesional chileno.

El próximo desafío de la
escuadra aconcagüina es
Deportes Puerto Montt, un
equipo de tono medio, pero
que en su casa suele hacer-
se fuerte a raíz de las condi-
ciones ambientales y el piso
sintético del reducto que tie-
ne al canal Tenglo como
postal natural.

Después de lo sucedido
el martes pasado ante De-
portes Temuco, donde los
sanfelipeños comenzaron a
exhibir preocupantes fisu-
ras en su condición física,
el técnico Erwin Durán
reconoció que es altamen-
te probable que introduzca
cambios en la formación
habitual para poder dosifi-
car.

La jornada ocho del
campeonato de plata chile-
no se jugará entre el domin-
go y el lunes próximo, que-
dando el duelo entre Puer-
to Montt y Unión San Feli-
pe programado para el me-

diodía del último día de la
semana.

Unión San Felipe llega-
rá a su próximo pleito en la
quinta posición con 10 uni-
dades, mientras que su opo-
nente deambula en la me-
dianía.

Programación fecha 8ª
Domingo 13 de
septiembre

11:00 horas: Magallanes
– San Marcos

11:00 horas: Temuco –
Deportes Copiapó

12:00 horas: Puerto
Montt – Unión San Felipe

13:30 horas: Rangers –
Cobreloa

15:30 horas: San Luis –
Melipilla
Lunes 14 de
septiembre

13:30 horas: Ñublense –
Santa Cruz

18:30 horas: Barnechea
– Valdivia

Libre: Santiago Morning

Gonzalo Álvarez es el goleador del torneo con 6 goles.

Pese a su juventud, el meta Andrés Fernández juega con el
aplomo de un jugador muy experimentado.

En la actual campaña
del Uní Uní, dos jugadores
salidos de sus canteras han
sido los que se han apropia-
do de todos los halagos. Se
trata del arquero Andrés
Fernández y el volante
Gonzalo Álvarez, dos jó-
venes que están jugando
como verdaderos avezados
y que con creces están justi-
ficando el por qué ya sus
nombres comienzan a ser
parte de las agendas de
equipos más grandes.

Los dos jugadores ana-
lizaron el momento actual
del equipo, destacando el
nivel colectivo por sobre el
individual. «Por más que
haya dolido la igualdad con
Temuco, hay que dar vuel-
ta la hoja porque hay que
mentalizarse en que hay
que seguir sumando, y nos
espera este domingo otro

partido complicado», rela-
tó Álvarez, quien además es
el goleador absoluto del tor-
neo con 6 dianas.

Respecto al partido pa-
sado, ‘El Gringo’ analizó:
«Considero que comenza-
mos muy bien, pero des-
pués nos fue pasando la
cuenta el tema del cansan-
cio; sin lugar a dudas nos
pesó el jugar tan seguido.
La carga la sentimos en el

segundo tiempo».
Por su lado Andrés Fer-

nández entregó las claves
para no pasar un mal rato
en el sur. «Deberemos co-
rregir cosas, pero no pode-
mos bajar, independiente
que nos pase la cuenta el
estado físico, porque jugar
tan seguido se está sintien-
do».

Sobre el opaco empate a
mitad de semana, el golero

expresó: «Dio pena porque
veníamos haciendo bien las
cosas. En el primer tiempo
fuimos protagonistas, y si
bien es cierto en el segundo
perdimos el control, ellos no
se crearon muchas ocasio-
nes de gol; fue un balón de-
tenido, y calienta mucho,
porque al final todas estas
cosas son detalles que ter-
minan costando muy
caro».

SE ARRIENDA
CASA EN VILLA
EL SEÑORIAL

Con tres dormitorios
en $260.000

Llamar al número
+569 99530048

VENTA DE CARBÓN
NATIVO DEL SUR

Sacos de 17 a 19 kilos
aprox. cada saco a:

$12.000.-
(Conversable) Ventas
al por mayor, contacto:

996709131
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San Felipe Basket se adjudica un proyecto de Anglo American

Dirigente de los cestos
entrega su posición respecto a

posible regreso a la actividad

Jorge Tapia en su función de director técnico del equipo femenino del club Frutexport.

En los distintos esta-
mentos del básquetbol local
existe total certeza que las
posibilidades de jugar este
año son algo que cada vez
más se asemeja a un sueño
imposible de cumplir debi-
do a las restricciones para
los recintos cerrados como
son los gimnasios.

El Trabajo Deportivo
se puso en contacto con
Jorge Tapia para conocer
la visión de uno de los direc-
tivos más influyentes en los
cestos locales, respecto a la
posibilidad de volver en
multicanchas en eventos de
3 x 3 que sería una de las
alternativas para volver. «Se

ve atractivo, pero es muy
complejo hoy hacer una
predicción o aventurarse
para el futuro. Es bueno en
todo caso que se busquen
instancias para un retorno,
pero hay que tener en cuen-
ta que esos recintos (multi-
canchas) carecen de ele-
mentos tecnológicos que
son muy importantes en
esta actividad, como lo son
los cronómetros y tableros
electrónicos. Tampoco hay
que dejar de lado que el tipo
de piso no es ideal para ha-
cerlo de manera segura, ya
que es muy duro, y lo ideal
ahora es cuidar a nuestros
deportistas», explicó el di-

rectivo.
Respecto a la posibilidad

de un hipotético regreso en
la modalidad 3 x 3, el des-
cendiente del recordado
Samuel Tapia Guerrero,
afirmó: «Es igualmente
complejo, porque existen
protocolos y esto no depen-
de de las ganas que se pue-
dan tener para jugar; hay
que ser responsables y no
apurarnos. En lo personal
siento que hay personas que
quieren forzar el retorno,
pero no por la premura de
unos pocos vamos a afectar
a muchos más; solo es cosa
de ver como suben los con-
tagios día a día».

San Felipe Basket podrá seguir entrenando de manera virtual y sin contratiempos hasta fin de año.

Un enorme espaldarazo
recibió el club San Felipe
Basket al ganar un proyec-
to de Anglo American que le
permitirá seguir trabajando
en contingencia de la Pan-
demia del Covid–19. «Pos-

tulamos a los fondos de los
proyectos de embajadores
que otorga esa empresa»,
contó Melissa Suárez
Guajardo, actual presi-
dente de la institución de-
portiva sanfelipeña.

En términos simples el
proyecto se traduce en que
los niños(as) del club po-
drán seguir entrenando
mediante la plataforma
Zoom, en los aspectos físi-
cos como el desarrollo téc-
nico de la actividad, «tam-
bién habrá charlas de un
nutricionista y un psicólo-
go», agregó la dirigenta.

El proyecto que se tra-
duce en una ayuda econó-
mica que se acerca al millón
y medio de pesos, tendrá
una duración de cuatro me-
ses, y septiembre fue su
punto de partida para fina-
lizar en diciembre.

CLASES DE
REFORZAMIENTO

ONLINE
Ingeniero egresado de la USM, ex
puntaje nacional con más de 5
años de experiencia pedagógica
ofrece clases particulares online en
las áreas de: - Cálculo I - Cálculo II
- Cálculo III - Probabilidad y
estadística - Dinámica -
Ttermodinámica - Álgebra lineal -
Cursos de Excel básico a avanzado
(uso de macros y VB)
Consultas al fono +56993269631
(whatsapp) o al correo
andres.medina.14@sansano.usm.cl
Valor por hora $10.000. Precios a
convenir por grupos

ARRIENDO OFICINAS CON

ESTACIONAMIENTO INCLUIDO

A SÓLO DOS CUADRAS DE LA PLAZA DE ARMAS

Amplias, acogedoras, construcción sólida y nueva,
dos ambientes, ideal consulta profesional

Interesados llamar a los fonos :

34-2-34 31 70 - 9 8479 5521
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Espera terminar pronto la carrera de Ingeniería Electrónica:

Joven violinista Lucas Muñoz se paga sus estudios tocando en las calles

PERSONAJE URBANO.- En la vereda de calle Prat, junto a
la farmacia de don Jaime Amar, todos los días se instala
este joven violinista a tocar su violín.

TOCA LO QUE SEA.- El joven Lucas Muñoz Reyes actual-
mente se encuentra estudiando ingeniería electrónica.

TALENTO Y TRABAJO.- Con lo que recibe de esta labor, lo
usa para pagar sus estudios y gastos personales.

Lucas Muñoz, violinista
sanfelipeño.

El joven Lucas Mu-
ñoz Reyes es un sanfeli-
peño de 23 años de edad
que actualmente se en-
cuentra estudiando inge-
niería electrónica. Sin em-
bargo su pasatiempo favo-
rito es entregar el arte de
la música con un violín en
las calles de San Felipe. La
mañana de este jueves,
este joven artista habló
con Diario El Trabajo
sobre su armoniosa forma
de ganarse los pesitos que
usa para pagarse sus estu-
dios.

«Empecé a tocar el vio-
lín a mis 6 años de edad,
aprendí a tocarlo en la Es-
cuela Artística República de
Argentina, con la profeso-
ra María Paz Morales,
ella nos enseñó y nos llevó
también a la Casa de la Cul-
tura en Los Andes», dijo
Muñoz.

- ¿Qué tipo de violín
es el que utilizas acá en
la calle?

- Este es un violín mar-
ca Cremona, lleva su nom-
bre de una ciudad italiana,
es modelo Sv 150. Este vio-
lín en un estudio o escena-

rio cerrado no necesita am-
plificación, ya que su acús-
tica es para tocar en am-
bientes cerrados.

- ¿A qué edad empe-
zaste a tocar en la calle?

- Fue cuando yo tenía 10
años de edad, empecé con
un amigo, era Navidad y con
el dinero que recibimos de
la gente logramos comprar-

nos nuestros regalos esa
vez.

- ¿Qué tipo de músi-
ca tocas?

- De todo, lo que me pi-
dan yo lo toco, desde la mú-
sica clásica a un reggaetón,
quienes me quieran contra-
tar, me pueden llamar al
+56 9 4126 8109.
Roberto González Short
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PAUTA PROGRAMÁTICA VTV2 Y CANAL 14
VTR / 67 LUXOR EN LLAY LLAY Y CATEMU

09:00 Dibujos Animados
11.00 Dibujos Animados
12:00 Novasur
14:00 VTV Noticias Edición Mediodía
15:00 Novasur
17:00 Música en VTV 2
18:30 VTV Noticias Edición Tarde
19:00 Música en VTV
19:30 Dibujos animados
20:00 Recordando (REP)
20.55 Portavoz Noticias
21.30 VTV Noticias Edición Central
22:30 VTV Tiempo
22:35 Cuarentena, con Iván Pereira y Sergio Alfaro
23:00 Wurlitzer con Freddy Pantoja
00:00 VTV Noticias Media Noche
00:45 Música en VTV 2

VIERNES 11 DE SEPTIEMBRE 2020

Dirigentes comunitarios fueron destacados por la UNCO de juntas vecinales

CON LUZ PROPIA.- Ellos son los dirigentes vecinales que este jueves fueron destacados
por la UNCO de juntas vecinales: Guillermo Reyes Monardes, de la junta vecinal Orolonco;
Marisol Domínguez Estay, de la junta vecinal El Totoral; Lorena Pizarro Jiménez de la unidad
vecinal de Calle Vergara, y Pablo Herrera Hernández, de la junta vecinal de Bucalemu.

AMENA JORNADA.- Acá vemos a las autoridades y equipo de trabajo de la UNCO de juntas
de vecinos de San Felipe, entre ellas su presidenta Ruth Delgado.

COSECHA LO SEMBRADO.- Marisol Domínguez Estay de
la junta vecinal El Totoral, recibe de manos del gobernador
Claudio Rodríguez el galvano.

Como todos los años, la
Unión Comunal de Juntas
de Vecinos procedió la ma-
ñana de este jueves a desta-
car a varios dirigentes co-
munitarios en virtud de su
compromiso, entrega, soli-
daridad y disponibilidad
demostrada en esta crisis
para con sus vecinos. En
esta oportunidad fueron
cuatro personas las destaca-
das: Marisol Domínguez
Estay de la junta vecinal El

Totoral; Pablo Herrera
Hernández de la junta ve-
cinal de Bucalemu; Lorena
Pizarro Jiménez de la
unidad vecinal de Calle Ver-
gara, y Guillermo Reyes
Monardes, de la junta ve-
cinal Orolonco.

La ceremonia se desa-
rrolló en el Teatro Munici-
pal, y a la misma asistieron
el alcalde subrogante Clau-
dio Paredes Cárdenas, el
gobernador Claudio Ro-

Alcalde subrogante de San
Felipe, Claudio Paredes Cár-
denas.

dríguez, la concejala Pa-
tricia Boffa y varios diri-
gentes de nuestra comuna
como Érika Álvarez, y la
misma titular de la UNCO
Ruth Delgado, y otros lí-
deres comunitarios.

«Es muy valiosa la
participación y el accio-
nar que han tenido los di-
rigentes comunitarios y la
UNCO de juntas vecinales
de San Felipe, porque son
aliados estratégicos de la
municipalidad. Eso nos
permite poder llegar a to-
dos los rincones de la co-
muna a través de su tra-
bajo voluntario, nos per-
mite también poder estar
más informados de los
problemas sociales que

tienen los vecinos de nues-
tra comuna, por tanto es-
tamos muy orgullosos de
poder destacarlos en esta

oportunidad», dijo a Dia-
rio El Trabajo el alcalde
Paredes.
Roberto González Short
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Cesfam Segismundo Iturra:

‘Chile crece contigo’ invita a entretenido concurso infantil en fiestas patrias
El concurso está
dirigido a todos los
menores que
tengan hasta 9
años y 11 meses
que sean usuarios
del programa Chile
Crece Contigo del
Cesfam Segismun-
do Iturra.

• El equipo de salud invita a los usuarios
de dicho dispositivo a enviar un video con
sus mejores payas, bailes o trajes típicos.

El equipo del programa
Chile Crece Contigo del Ces-
fam Segismundo Iturra lan-
zó un entretenido concurso vía
WhatsApp para todas y todos
los niños que son usuarios de

dicho dispositivo de salud y
que tengan hasta 9 años y 11
meses.

El objetivo es poder cele-
brar juntos las Fiestas Patrias
de una manera lúdica, pero conscientes de la pandemia

que estamos viviendo, por lo
que fue necesario generar ac-
ciones donde se potencien las
redes sociales o los videos fa-
miliares.

Es así que todos los interesa-
dos deberán enviar un video que
no supere los 3 minutos con su

mejor paya, baile o traje típico al
número de la sala de estimula-
ción, el +56 9 5959 0101, hasta
el próximo lunes 28 de septiem-
bre.

«Continuamos como siem-
pre realizando actividades para
la primera infancia. En esta
ocasión, durante el mes de sep-
tiembre, sabemos que las niñas
y niños están muy contentos es-
perando las fiestas patrias, por-
que es un momento para com-
partir en familia y disfrutar de
la naturaleza. Por eso quere-
mos invitarlos a participar de

este concurso como símbolo de
chilenidad y unión familiar»,
sostuvo Camila Caballero, fo-
noaudióloga programa Chile
Crece Contigo.

Así que ya lo saben. Todos
a sacar sus mejores payas, los
más lindos trajes típicos o los
más complejos pasos de baile.

EXTRACTO

Segundo José Armijo Molina y otros, propietarios del predio
ubicado en El Algarrobal, lote a y lote b, comuna y Provincia
de San Felipe,  inscrito a fs. 1440 vuelta  Nº 1413 del Registro
de Propiedad del año 2018, Rol Nº 307-405, solicita
prescripción adquisitiva de 025,acciones de derechos de
aprovechamiento de aguas de la cual el titular en el Canal
Sauce Encón,  inscrito a fojas 7 vta Nº 7, del Registro de
Propiedad de aguas del año 1988, número de orden 33 doña
Margarita Allendes Basaez, equivalente a 1,0 acciones, todas
estas inscripciones del Conservador de Bienes Raíces de San
Felipe.

EXTRACTO

María Inés Quijanes Donoso, propietaria del predio ubicado
en El Algarrobal, sitio N° 2 Lote A comuna y Provincia de
San Felipe, inscrito a fs. 360 vuelta  Nº 384 del Registro de
Propiedad del año 2004, Rol Nº 307-407, solicita
prescripción adquisitiva de, 025 acciones,  derechos de
aprovechamiento de aguas de la cual el titular en el Canal
Sauce Encón, inscrito a fojas 7 vta Nº 7, del Registro de
Propiedad de aguas del año 1988, número de orden 33 doña
Margarita Allendes Basaez, equivalente a 1,0 acciones,
todas estas inscripciones del Conservador de Bienes Raíces
de San Felipe.

EXTRACTO

Por resolución de 30 Julio 2020, causa rol V-195-2019, Primer
Juzgado de Letras de San Felipe, se concede la posesión efectiva
de la herencia testada quedada al fallecimiento de doña
NATIVIDAD DEL CARMEN LOPEZ, a doña BRUNILDA DEL
CARMEN SILVA LOPEZ, y a doña JOSEFINA DEL ROSARIO
SILVA LOPEZ, quienes suceden en sus calidades de herederas
universales, según testamento de fecha 9 de Julio de 2013,
otorgado ante el Notario Público de la Notaría de San Felipe, don
Alex Pérez De Tudela Vega, sin perjuicio de otros herederos con
igual o mejor derecho.- La Secretaria.                                      9/3

NOTIFICACIÓN POR AVISO
Juzgado de Familia de San Felipe, en causa RIT C-1032-2019,
RUC 19-2--1587686-4, Divorcio por Cese de Convivencia,
respecto a DOÑA MARIA CECILIA ESPINOZA LOBOS, CÉDULA
DE IDENTIDAD 11.942.686-3 Y DON IVAN MORALES, CÉDULA
DE IDENTIDAD 14.612.642-1 , matrimonio celebrado con fecha
08 de enero de 1992 en la circunscripción de San Felipe, inscrito
con el Nº 1 del año 1992, por resolución de fecha 01 de septiembre
de 2020, se ha ordenado citar a AUDIENCIA PREPARATORIA
DE JUICIO PARA EL DÍA JUEVES 16 DE OCTUBRE DE 2020,
A LAS 08:30 HORAS EN SALA DOS del Juzgado de Familia de
San Felipe, ubicado en calle Arturo Prat Nº 532, San Felipe, al
demandado en los presentes autos don IVAN MORALES,
CÉDULA DE IDENTIDAD 14.612.642-1. Se cita a las partes
conforme a lo prescrito por los artículos 21 y 59 de la ley 19.968,
es decir, la audiencia se celebrará con las partes que asistan,
afectándole a la que no concurra todas las resoluciones que en
ella se dicten sin ulterior notificación y si ambas partes no
asistiesen y no se solicita nueva fecha de audiencia dentro de 5
días se declarara el abandono del procedimiento.
Se hace presente que la audiencia decretada precedentemente
SE REALIZARÁ A TRAVÉS DE VIDEOCONFERENCIA, para lo
cual las partse deberán conectarse a la siguiente ID: HTTPS//
ZOOM.US//9402345168
Se hace presente también presente a las partes que en caso
de no contar con los medios tecnológicos necesarios para
conexión mediante videoconferencia, deberá presentarse a
la audiencia antes decretada. (Uso obligatorio de mascarillas y
distanciamiento social).
La presente citación pora viso es conforme a lo prescrito en el
artículo 54 del Código de Procedimiento Civil en relación con el
artículo 27 de la ley 19.968, SAN FELIPE, A UNO DE
SEPTIEMBRE DE DOS MIL VEINTE.                                    11/3

RIT: C-1032-1029 ESPINOZA PASSALACQUA F. Ing. 14/10/2019
RUC: 19-21587686-4 Proc. Ordinario Forma Inicio Demanda

EDUARDO IBACETA VERGARA
MINISTRO DE FE

JUZGADO DE FAMILIA DE SAN FELIPE

EXTRACTO

Sergio Francisco Quijanes Verdejo, propietario del predio
ubicado en El Algarrobal, sitio N° 1 Lote A comuna y Provincia
de San Felipe, inscrito a fs. 359 vuelta  Nº 383 del Registro
de Propiedad del año 2004, Rol Nº 307-406, solicita
prescripción adquisitiva de, de 0,25 acciones derechos de
aprovechamiento de aguas de la cual el titular en el Canal
Sauce Encón inscrito a fojas 7 vta Nº 7, del Registro de
Propiedad de aguas del año 1988, número de orden 33 doña
Margarita Allendes Basaez, equivalente a 1,0 acciones, todas
estas inscripciones del Conservador de Bienes Raíces de
San Felipe.

EXTRACTO

2° Juzgado Civil de Valparaíso causa "BANCO DE CHILE CON
LAMAS", ROL C-566-2017, fijó remate 28 de septiembre de 2020,
11.00 horas, para a) Inmueble denominado LOTE E, que es uno
de los cinco en que se subdividió el Lote Uno, de la subdivisión
en cinco porciones del Lote B, el que a su vez era uno de los dos
de la división de un inmueble de mayor extensión denominado
Hijuela Primera o La Loma ubicado en la comuna de Panquehue
de esta provincia, del plano de subdivisión archivado bajo el N°
653 del Registro de Documentos de 2003 Conservador de Bienes
Raíces de San Felipe. Rol de Avalúo N° 186-4. Título dominio
inscrito a fojas 386 Nº 402 Registro de Propiedad año 2015,
Conservador Bienes Raíces de San Felipe. b) Derechos de
aprovechamientos de aguas consistentes en 0,0337565 diez
millonésimas de acciones del Canal Escorial o Del Medio para
regar el inmueble denominado Lote E, que es uno de los cinco
en que se subdividió el Lote Uno, de la subdivisión en cinco
porciones del Lote B, el que a su vez era uno de los dos de la
división de un inmueble de mayor extensión denominado Hijuela
Primera o La Loma de la comuna Panquehue, San Felipe, plano
subdivisión archivado bajo N° 653 del Registro de Documentos
año 2003 Conservador de Bienes Raíces de San Felipe. Título
de dominio inscrito a fojas 36 vuelta N° 43 del Registro de
Propiedad de Aguas del 2015 Conservador de Bienes Raíces de
San Felipe. Mínimo subasta $ 296.760.192.- El  inmueble y los
derechos de aguas se rematarán en forma conjunta. Precio se
pagará contado debiendo consignarse en cuenta corriente
Tribunal dentro quinto día hábil fecha subasta. Todo interesado
debe presentar garantía equivalente al 10% del mínimo fijado
para la subasta, mediante vale vista a la orden del tribunal. El
ejecutante no requiere presentar garantía alguna para participar.
Serán de cargo del subastador, todos los gastos, derechos,
impuestos y demás. Antecedentes y bases en la causa.
Secretario.                                                                          4-11-15-17

REMATE

Ante 1º Juzgado de Letras de San Felipe, Molina  N° 2, el día 13
de Octubre   de 2020, a las 11 horas en  Local del Tribunal, se
subastará Sitio y casa N° 60 situado en calle Pintor Luis Lopez
Lemus N° 230 del Conjunto Habitacional "La Doñita" de la ciudad
y Comuna de San Felipe, inscrita a nombre de Sociedad
Construcción y Urbanización Limitada a fojas 369 vta. N° 388 del
Registro de Propiedad del año 2006 del Conservador de Bienes
Raíces de San Felipe. Mínimo de subasta es la suma
$44.272.988.-  Precio  se pagará al contado, dentro de tercero
día. Interesados deberán acompañar depósito en cuenta corriente
del Tribunal,  por el 10% del mínimo. Gastos cargo subastador.
La subasta se realizará por videoconferencia por la plataforma
que corresponda, desde la cuenta del Tribunal. Los interesados
en participar en la subasta deberán efectuar el depósito de la
caución en la cuenta corriente del Tribunal, conforme al porcentaje
fijado en las bases respectivas, con una antelación de dos días
a la fecha del remate y deberá acompañar por medio de un escrito
ingresado por vía de oficina judicial virtual: 1.- Comprobante que
acredite haber rendido la garantía correspondiente; 2.-
Proporcionar un correo electrónico para coordinar su participación
en la subasta. La subasta se realizará por videoconferencia, por
lo que el participante deberá contar con un computador o teléfono,
con cámara, micrófono y audio del mismo equipo y conexión a
internet. Así está ordenado en juicio ejecutivo caratulado "BANCO
SANTANDER - CHILE CON SOCIEDAD CONSTRUCCION Y
URBANIZACION LIMITADA",  Rol N° C-487-2020.  Bases y
antecedentes en expediente. Secretario.                                11/4

EXTRACTO

En causa ROL V-135-2020, del Primer Juzgado de Letras de
San Felipe, caratulada "SILVA" sobre interdicción y designación
de curador de doña Javiera Jael Burgos Silva,  cédula de
identidad 20.089.252-6, por resolución de 04 de Septiembre
de 2020, que rola a fojas 3, se decretó citar a audiencia de
parientes para el día 24 de Septiembre de 2020, a las 11:30
horas.                                                                                    11/3

SECRETARIA

AVISO: Por pérdida quedan
nulos cheques Nº 4131697
y 4230545, Cuenta Corrien-
te Nº 2239055288 del Ban-
co Estado, Sucursal Santa
María.                                  11/3

Habrán premios sorpresas para
los cuatro mejores videos.

Además, la profesional
aconsejó a las familias mante-
ner las medidas de autocuida-
do durante estas celebraciones,
tales como el lavado constan-
te de manos, el uso de masca-
rillas y la distancia social.

SAN FELIPE, 10 DE SEPTIEMBRE DE 2020

CITACIÓN REUNIÓN ORDINARIA
SRS.(AS).
SOCIOS ACCIONISTAS DE FERIANTES MAYORISTAS AFEMA S.A.

SE CITA A REUNIÓN ORDINARIA DE SOCIOS ACCIONISTAS DE
FERIANTES MAYORISTAS AFEMA S.A., PARA EL DÍA VIERNES 25
DE SEPTIEMBRE DE 2020,  A LAS 12:30 HRS. EN PRIMERA
CITACIÓN Y 13:00 HRS. EN SEGUNDA CITACIÓN: A REALIZARSE
EN EL RECIENTO FERIAL UBICADO EN CASAS DE QUILPUÉ S/N,
PARCELA 6, LOTE B, SAN FELIPE, POR DISPOSICIÓN DE LAS
AUTORIDADES DE SALUD Y POR ESTAR EN ETAPA DE
TRANSICIÓN, LA REUNIÓN SE REALIZARÁ EN ESPACIO ABIERTO,
CON UN MÁXIMO DE 50 PERSONAS DEBIENDO MANTENER EL
DISTANCIAMIENTO FÍSICO Y EL USO OBLIGATORIO DE
MASCARILLAS. LAS PERSONAS QUE NO SEAN SOCIOS(AS)
DEBERÁN PRESENTAR PODER NOTARIAL AUTORIZADO.
TABLA:

1.- LECTURA ACTA ANTERIOR.
2.- MAMORIA ANUAL AÑO 2019.
3.- CUENTA COMISIÓN REVISORA.
4.- ELECCIÓN COMISIÓN REVISORA EJERCICIO 2020.
5.- TESORERÍA.
6.- ELECCIÓN DIRECTORIO PERÍODO 2020-2023.
7.- VARIOS

a.- PROYECTOS A REALIZAR.
b.- INFORMACIÓN PROYECTOS SERCOTEC.
c.- FUNCIONAMIENTO INTERNO.
d.- CONTRIBUCIONES.

HÉCTOR ESTAY BELMAR
PRESIDENTE

FERIANTES MAYORISTAS AFEMA S.A.
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Horóscopo por Yolanda Sultana

•  ATENCIÓN EN SANTIAGO: José Domingo Cañas 386  al
llegar a Grecia, Ñuñoa (2) 2778 8818 - (2) 2778 0731
•  ATENCIÓN EN RANCAGUA: San Martín 822 (72) 239013

•  ATENCIÓN EN VIÑA DEL MAR: Agua Santa 353, Paradero
4, Variante Agua Santa. Fono: (32) 261 3127
 TWITTER  @yolandasultanah

AMOR: Basta de menospreciarse tanto o de
pensar que la felicidad ya no llegará a su vida.
SALUD: Tenga cuidado con dejarse llevar por
los vicios. DINERO: No desperdicie sus habi-
lidades solo por el temor a que le vuelvan a
rechazar de otro trabajo. COLOR: Gris. NÚ-
MERO: 36.

AMOR: El amor cuando es de verdad puede
superar cualquier contratiempo. SALUD: No
se rindas y luche por salir adelante para su-
perar esos estados de melancolía. DINERO:
Sus valores deben ser intocables cuando se
trate de dinero de terceros. COLOR: Fucsia.
NÚMERO: 1.

AMOR: Siempre debe mantener abierto el
corazón ya que el amor puede aparecer así
de improviso. SALUD: Alzas de presión como
consecuencia de las presiones en el trabajo.
DINERO: Si es bondadoso/a con las demás
personas el destino se encargará de premiar-
le. COLOR: Negro. NÚMERO: 5.

AMOR: Respete ese afecto que le entregan a
diario y trate de retribuirlo. De lo contrario se
pueden aburrir de usted. SALUD: El auto con-
vencimiento es muy bueno para mejorar el
estado de salud. DINERO: Los problemas
externos no deben afectar sus labores en el
trabajo. COLOR: Verde. NÚMERO: 6.

AMOR: No siga con la cabeza gacha como si
no tuviera nuevas oportunidades para ser fe-
liz. SALUD: No se descuide ya que el riesgo
de sufrir contagio aumenta. DINERO: El de-
jarse llevar por la ambición excesiva puede
llevarle por un camino errado. COLOR: Mo-
rado. NÚMERO: 16.

AMOR: Usted no debe mendigar cariño a los
demás. Si quien está a su lado no la/o valora,
entonces tal vez alguien más lo hará. SALUD:
Ponga más atención a esos dolores renales.
DINERO: La honestidad de su trabajo será
bien vista por sus superiores. COLOR: Na-
ranja. NÚMERO: 2.

AMOR: Si alguien no valoriza adecuadamen-
te su amor, entonces no es merecedora de
este. SALUD: Cuidado con no darle la impor-
tancia suficiente a su salud emocional. DINE-
RO: Reconocer sus errores en el trabajo le
permitirá aprender de estos. COLOR: Grana-
te. NÚMERO: 8.

AMOR: Lo que ya está hablado con su pareja
no debe ser sacado en cara a cada momento.
Si perdonó trate de dar vuelta la página. SA-
LUD: Proteja su garganta evitando cualquier
corriente de aire. DINERO: Si tiene dinero
destinado para un objetivo no lo malgaste en
otras cosas. COLOR: Azul. NÚMERO: 7.

AMOR: El recuerdo de quien ha sido impor-
tante en la vida no se perderá, siempre estará
presente en su corazón. SALUD: Enfóquese
en que su organismo se recupere, mucho de-
pende de usted. DINERO: Busque la forma de
poder desarrollarse mejor en su lugar de tra-
bajo. COLOR: Burdeo. NÚMERO: 3.

AMOR: Cada suceso que ocurre en su vida
tiene su motivo y debe aprender de cada
experiencia. SALUD: Cuidado con las le-
siones a la espalda. DINERO: Más cuidado
con aquellos/as colegas que buscan ascen-
der pasando por encima de los demás.
COLOR: Blanco. NÚMERO: 13.

AMOR: No menosprecie el afecto que terce-
ros le puedan entregar, a veces termina sien-
do un afecto más desinteresado. SALUD: No
olvide seguir al pie de la letra sus tratamien-
tos médicos. DINERO: Prudencia al tomar
decisiones donde el dinero esté involucrado.
COLOR: Amarillo. NÚMERO: 23.

AMOR: No pierda el tiempo en tonterías y tra-
te de buscar una solución a sus problemas de
comunicación. SALUD: Sonríale más a la vida
y no se amargue por cosas que usted no pue-
de controlar. DINERO: El orgullo en el trabajo
no le abre puertas, muy por el contrario. CO-
LOR: Magenta. NÚMERO: 22.

Dr. SERGIO ABUAUAD
ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y
CIRUGIA OCULAR

SAN FELIPE
Lunes, Martes, Jueves y Viernes

de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 18:00

Salinas 1373, 2º Piso Of. 203
Ed. El Comendador

Fono 342512343  342912543

LOS ANDES
MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y

SABADO (09:00 A 12:30)

Edificio Las Rosas - O’Higgins 640
Fono 342421902

ELECTROENCEFALOGRAMAS
ENFERMEDADES DEL
SISTEMA NERVIOSO

Dr. MARIO IGLESIAS N.
Neurólogo

Edificio I.S.T. - Merced 565
- Of. 301 - F.: 342515625

San Felipe
Centro Médico Bio Centro
O’Higgins 510 - Los Andes
Fonos 342424330 * 342408018

TECNOLOGO MEDICO
OFTALMOLOGIA

TERESA CHACÓN LEÓN
TECNOLOGO

Exámenes de campos visuales
computarizado y curva de tensión
Tomografía de Coherencia Optica

Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 8:30 a 17:00 horas

FONASA - ISAPRES
PARTICULAR

Salinas 1373, 2º Piso, Of. 203
Edificio El Comendador

Fonos 342912543 - 342512343 - San Felipe

EXAMEN DE OCT
TOMOGRAFIA DE

COHERENCIA OPTICA

- OCT RETINA
- OCT GLAUCOMA
- OCT POLO ANTERIOR

Salinas 1373, Of. 203 - Edificio
El Comendador - Fono 342512343 -

342912543 - San Felipe
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No respetaron la memoria del difunto ni el dolor de su familia:

Desalmados roban bicicleta instalada en animita de joven fallecido en accidente

BICICLETA ROBADA.- Esta es la bicicleta que instaló la fa-
milia de Itam en su animita, pero fue robada por desalmados
al pasar.

PANQUEHUE.- La
tragedia ocurrió al filo de las
21:00 horas del domingo 19
de julio en el sector El Mi-
rador de Panquehue. En el
auto viajaban cuatro jóve-
nes, pero en determinado

momento quien conducía el
vehículo, Matías Carva-
jal, perdió el control del
mismo y se estrelló contra
un poste del alumbrado pú-
blico, muriendo en el lugar
tanto él como su amigo

Itam Astudillo Figue-
roa, de 17 años de edad.

ROBAN BICICLETA
El tremendo dolor que

sus familiares experimen-
taron pareciera no dismi-

nuir con los días, pues eran
chicos en la flor de su ju-
ventud. Pasados los días los
familiares de ambos jóve-
nes se coordinaron para
instalar dos animitas en el
lugar donde ocurrió la tra-
gedia. En dicho lugar colo-
caron objetos personales de
las víctimas, fotografías, el
capó del auto del acciden-
te, y también una bicicleta
del joven Itam, la que em-
bellecieron y aseguraron
con soldadura a pernos de
hierro.

Diario El Trabajo ha-
bló este jueves con Victo-
ria Figueroa Bruna, tía
de Itam, quien habló por la
familia de adolescente, lue-
go que desalmados arran-
caran la bicicleta de la gru-
ta y se la robaran, situación
que ha generado la rabia de
los familiares, quienes ven
con asombro el irrespeto
por la memoria de los jóve-
nes fallecidos. «Todos sus
familiares y amigos insta-
lamos estas animitas para
recordarlos a ellos, la fa-
milia del Matías puso la
trompa del auto y también
la bicicleta que era de mi

LA TRAGEDIA.- El fatal accidente ocurrió al filo de las 21:00 horas del domingo 19 de julio
en el sector El Mirador de Panquehue.

NADIE LES OLVIDA.- Al pie del poste de la tragedia instalaron esta otra animita, con fotos y
recuerdos de los dos jóvenes.

Victoria Figueroa, tía de Itam
Astudillo.

sobrino; mandamos a ha-
cer una réplica de su bici-
cleta real, y como vemos
apenas estuvo una semana
en el lugar, se la robaron
pese a que la teníamos sol-
dada en tres puntos. El
caso acá es el valor senti-
mental para nosotros, por
favor si alguien la ve o sabe
que la estén vendiendo, por
favor que me llamen al
+56 9 9875 1528», dijo
Figueroa.
Roberto González Short

Vecina las acusa de quedarse con cajas de mercadería:

Dirigentas de Villa San Francisco
niegan polémico rumor en redes sociales

La presidenta y la tesorera de la junta vecinal de Villa San
Francisco, Rosa Arias y Florencia Toro, hablaron con Dia-
rio El Trabajo para limpiar su nombre y de su directiva.

Muy preocupadas por
un rumor comunitario y
en redes sociales se mos-
traron este jueves en ho-
ras de la mañana, dos ve-
cinas dirigentas de Villa
San Francisco, luego que
una vecina del sector hizo
circular mensajes por re-
des sociales, en los que
señalaba que estas diri-
gentas se habían quedado
con algunas cajas de mer-
cadería para ellas, sin
mostrar alguna prueba o
bien alguna denuncia
fundamentada, razón que
les afecta en su honor, por
lo que solicitaron a Dia-
rio El Trabajo aclarar
esta situación.

Rosa Arias, presi-
denta de la junta vecinal
de Villa San Francisco (an-
tigua Villa 11 de Septiem-
bre), recalcó a nuestro me-
dio que «nosotras esta-
mos muy sentidas porque
no podemos quedar de la-
dronas, como se dice en

buen chileno, además en
poco tiempo hay cambio de
directiva, ya vencimos más
bien, y nosotros no quere-
mos irnos mal, pues una ve-
cina llamada P.S. ha dicho
en redes sociales que noso-
tras nos quedamos con ca-
jas de mercadería de las que
entregó el Municipio, le
manda mensajes al alcalde

que nosotras nos queda-
mos con las cajas, por eso
venimos a hablar con
Diario El Trabajo para
desmentir este tipo de ru-
mores. A cada una de no-
sotras se nos entregó una
sola caja, en este caso fue
la caja del Gobierno Re-
gional», dijo la dirigenta.
Roberto González Short

LUGAR DE LA TRAGEDIA.- Así lucen las dos animitas junto al poste de la tragedia, mismas
que tampoco están seguras.


